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DOB Koblenz, 27.07.2015
66-Tiefbauamt Tel.: 0261 129 3535
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0088/2015 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0094/2015 
 
 

Beratung im Stadtrat am 24.07.2015, TOP    58    öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Barrierefreiheit im ÖPNV 
 
 
Antwort:  
1. Hat die Verwaltung zwischenzeitlich einen Zeit- und Finanzierungsplan zur barrierefreien 
Ausgestaltung von Haltestellen erarbeitet? 
 
Nein. 
Wie bereits im Stadtrat am 10.04.2014 (AT/0040/2014) und im Fachbereichsausschuss IV am 
09.12.2014 (UV/0268/2014) mitgeteilt, erfasst das Tiefbauamt seit März 2014 die derzeit ca. 555 
Haltestellen (Steige) im Stadtgebiet. In der umfangreichen Unterrichtungsvorlage für den 
Fachbereichsausschuss wurde auch über das Ergebnis der Prüfung der rechtlichen Situation durch das 
Rechtsamt berichtet. 
Gemäß dem Auftrag des HuFA (Sitzung vom 24.11.2014) wird das Tiefbauamt in der zweiten 
Jahreshälfte 2015 (voraussichtlich im Oktober) über den aktuellen Sachstand informieren. 
 
 
2. Nach welchen Kriterien werden eine Reihenfolge und begründete Ausnahmen erarbeitet. 
 
Siehe Antwort zu Frage 1. 
 
 
 
 


